

Mittelkompanie zieht Jahresbilanz

ALLAGEN ■ Am Sonntag, 25. November, findet die Jahreshauptversammlung der Mittelkompanie der St. Sebastianus-Schützen Allagen statt. Die Schützen starten um 11.30 Uhr im Ratskeller der Möhnetalhalle Allagen. Kompanieführer Uli Scholz hofft, möglichst viele Schützen willkommen heißen zu können. Die Tagesordnung weist die üblichen Punkte auf: So geht der Hauptmann nach seiner Begrüßung und dem Verlesen des Protokolls in seinem Jahresrückblick auf die Highlights der vergangenen zwölf Monate ein, gibt einen Überblick über die finanzielle Lage der Mitte und zeichnet die besten Kompanieschützen aus. Da keine Wahlen anstehen, folgt zum Abschluss der Tagesordnungspunkt „Verschiedenes“.